

« Drôles d'oiseaux ». Un joli moment de cinéma

Télégramme - Briec-de-l'Odet - 19 décembre 2015



Les acteurs témoignent sous les sourires de Valériane Baby et de Jocelyne Papassin, qui se sont vues remettre chacune un joli bouquet, offert par les acteurs et techniciens.

Il leur a fallu deux mois et demi de travail assidu pour réaliser « Drôles d'oiseaux », un film court, dix minutes de drôlerie et de jeux vrais.

Ils étaient quatorze, tous de l'ESAT, épaulés par Jocelyne Papassin et Valériane Baby, devenus le temps d'une vidéo, techniciens, cadres, machinos et bien entendu acteurs.

Dans la fiction policière se passant entre l'ESAT, le stade et la Grand'Place, ils se nomment Corbeau, Rossignol, Poussin et... Navaro, le chef policier qui va dévoiler le pot aux roses de ce crime commis au stade, et démasquer son adjoint, l'agent Rossignol.

Un crime passionnel, un crime d'amour et de l'amour il y en a dans ces dix minutes superbement illustrées par une musique originale d'Olivier Marquis.

C'est drôle, c'est vrai, un authentique moment de fraîcheur !